

Campoo

El BOC saca a información el saneamiento de Nestares

A. Q. Matamorosa

La Confederación Hidrográfica del Ebro sacó a información pública en el Boletín Oficial de Cantabria del 31 de agosto, el proyecto de ampliación del saneamiento de Nestares, Campoo de Enmedio, que había sido autorizado el 7 de julio de 2005 por el presidente de la CHE.

La redacción del citado Proyecto fue contratada por la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. a la empresa EID Consultores, siendo el autor del mismo el ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Enrique García Vicente.

El proyecto terminó de redactarse en abril de 2005 y el presupuesto base de licitación de las obras asciende a 184.324,19 euros, IVA incluido.

El régimen de construcción del saneamiento de Nestares se detalla en la cláusula B.2; "actuaciones medioambientales orientadas a la restitución territorial del entorno del embalse del Ebro".

El proyecto tiene por objeto definir las obras necesarias para la ejecución de la ampliación del saneamiento de Nestares. El proyecto contempla la obra en los colectores de recogida de una urbanización existente, de otra en construcción y de una última en fase de desarrollo.

Tanque de tormentas

Otra obra será en el tanque de tormentas de 48 metros cúbicos para regular las aguas pluviales urbanas e incorporarlas en lo posible al sistema de saneamiento y depuración. Se prevé también la reconstrucción de una pasarela para cruzar el canal de un molino, y adecuación de la pasarela sobre el río Ebro para permitir el paso de la tubería.

El colector en el tramo I se construirá enterrado y de PVC, con diámetro de 315 mm, y sustituirá al colector actual adosado al muro de hormigón.

El colector del tramo II será de fundición dúctil y diámetro 250 mm, que comenzará en la salida del tanque de tormentas, cruzará el río Ebro y el canal del Molino por pasarelas y conectará con el colector construido en la margen izquierda. Se proyecta, finalmente, una pasarela peatonal sobre el canal de salida del Molino, sustituyendo a la existente.

Por ello, de conformidad con lo legal y para general conocimiento de los propietarios de los bienes afectados por la expropiación, se somete el proyecto a información pública por un plazo de veinte días contados a partir del día siguiente de la publicación de esta nota-anuncio en el BOC. El proyecto estará expuesto en las oficinas del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio.



La compañía 'Corocotta' utilizó varios mimos para animar al público a ver la exposición en La Casona.

A. Q.

Con motivo del XX Aniversario puede visitarse una exposición en La Casona

'Corocotta Teatro' repondrá desde hoy ocho funciones de éxito

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa 'Corocotta Teatro', con motivo de su fundación hace 20 años, inicia a las 23.00 horas de hoy viernes, en el Teatro Principal de Reinosa un ciclo de ocho obras teatrales, las que ha juicio de José

Se puede decir que el público de Reinosa, gracias al trabajo durante estos veinte años (1985-2005) de la compañía Corocotta Teatro es "muy entendido" en el género.

Los resultados avalan a esta compañía: once primeros premios por los escenarios del país con las obras *Ay, Carmela; Aprobado en inocencia*; la más laureada *Mamá... pis*, que dio a la compañía cinco primeros premios y, otros dos galardones con *Historias íntimas del paraíso*.

Precisamente esta última función teatral *Historias íntimas del paraíso* dio a los reinosanos cuatro segundos premios y tres terceros; mientras que con *Mamá... pis* la compañía ganó tres segundos premios y un tercero premio más. Por último con *Los Pelópidas* consiguieron un cuarto premio.

La lista de premios a las mejores actrices y actores tanto principales como de reparto es interminable, a los mejores montajes e iluminación y efectos especiales, y los premios que otorga el público en cada uno de los certámenes pueden ser vistos estos días en la sala de exposiciones de La Casona.

Pero entre todos los premios cosechados por la compañía de teatro, se encuentra el que en el año 2002 se concedió a José Andrés García, como mejor director en el Certamen teatral de Carrión de los Condes, por su trabajo en la obra *Hombres*.

Andrés García, director de la compañía "resultaron más exitosas, aunque cada una de las veinte que hemos puesto en escena tiene un algo, una anécdota, un éxito, un recuerdo nostálgico". Esta noche sacan a escena la obra 'Hombres'.



García ganó con la obra 'Hombres' el premio a la mejor dirección.

A. Q.

que puede ser vista esta noche a partir de las 23,00 horas.

Andrés García además de ese premio ha recibido tres con la obra *Historias íntimas del Paraíso* en 2004 y 2005; pero sin duda, al director el que más ilusión le hace es el que recibió el año pasado, *Premios Amigo*, en Valladolid, dirigido a la mejor trayectoria como director aficionado del país.

Ese día que no olvidará compartir galardón con Héctor Alterio y Amparo Pamplona.

La obra *Hombres* que dio el premio a la mejor dirección a José Andrés puede ser vista esta noche, a las 23 horas, en el Teatro Principal, iniciando el ciclo de reposiciones.

También podrán verse todos

los viernes, excepto el 23 de setiembre, las obras *Mujeres frente al espejo; Ay, Carmela; y El final de la inocencia*.

Historias íntimas del paraíso; Mamá... pis; 013 Varios; Informe Prisión y Los Pelópidas podrán contemplarse los días 7, 14, 21 y 28 del próximo mes de octubre. La venta de entradas será semanalmente para cada actuación y el bono puede adquirirse en el comercio *Bistt* y en la taquilla antes de cada función. La obra *Hombres* es una crítica al hombre realizada por boca de cuatro mujeres: Susana del Pozo, María Alonso, Verónica Fernández y Elena Gonzalo. Se hace con un humor ácido y agudo y un ritmo ágil y divertido.

'Servicampoo' rechaza las críticas del edil de IU Fermín García

A. Q. Nestares

Ante las declaraciones del concejal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, Fermín García, en las que hace referencia a la adjudicación del servicio de asistencia domiciliaria; la empresa Servicampoo, actual adjudicataria del servicio señala en una nota que "nos sentimos ofendidos y aludidos, por lo que queremos hacer varias consideraciones. Servicampoo fue creada en el año 2001, por lo tanto consideramos que tenemos ya un poco de experiencia. Hemos trabajado para los ayuntamientos de Campoo de Enmedio, Campoo de Suso y Las Rozas, ayuntamientos de distinto signo político y en los cuales hemos sido felicitadas por nuestra labor, atención y profesionalidad". "También hemos trabajado y trabajamos para importantes empresas privadas como Necos o Ferrovial".

"Servicampoo recibió en el año 2003 el premio *Soy emprendedora para mujeres*, que reconocía la creación de puestos de trabajo en los ámbitos rurales más desfavorecidos. Servicampoo ha creado más de 20 puestos de trabajo; todos femeninos y con cualificación de Auxiliar de Clínica o Geriatría". "Sobre el concurso, afirmamos categóricamente", dicen, "que no somos la empresa del alcalde como dice el señor Fermín García; lo que sí hemos sido es reconocidos por nuestro trabajo y bien hacer mientras hemos tenido la concesión del servicio". Por último "queremos mostrar nuestra extrañeza por el hecho de que un concejal de Izquierda Unida muestre tanto entusiasmo por una gran empresa de fuera de la comarca y despreznie a la nuestra, de la zona, modesta; pero, que contribuye a crear e invertir riqueza en Campoo", concluye.

Acaba el plazo de inscripción del concurso de brisca en Villacantid

A. Q. Villacantid

Hoy finaliza el plazo de inscripción para el concurso de mus de las fiestas de Villacantid, y el día 4 de setiembre el de brisca, que se celebrarán en el Centro Cultural La Universidad. La inscripción es gratuita y podrá realizarse hasta las 16,00 del día 4. Las eliminatorias y las finales se jugarán a partir de las 16 horas. Habrá premios para los tres primeros consistente en trofeo y 70, 50 y 25 euros y un viaje a la Cueva del Soplao.